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展演活動總表

類別 地點 時  間 活動名稱 展演單位 參加方式

演
藝
活
動

南海
劇場

10/02㈰ –19:30 DoNuts ONE 口琴重奏音樂會 ✿ DoNuts 口琴樂團 
TEL 0928-606-301

 /
$300.500 

10/10㈠ –19:30 2016 Nefertiti 阿拉伯嘉年華 沙漠玫瑰舞團 
TEL 0918-575-196

 /
$1200 

10/14㈤ –19:30

叮咚！歡迎光臨偶家乾洗店✿ 偶偶偶劇團 
TEL (02)2733-2020

/
$300.400
$600.800

10/15㈥ –14:30 
–19:30

10/16㈰ –10:30 
–14:30

10/30㈰ –14:30 劇樂再現✿ 台北市忘年藝坊國樂團 
TEL 0928-124-727 0928-124-727

展
覽
活
動

第 1.2
展覽室

10/01㈥ –10/27㈣
 16:00

2016 年全國學生圖畫書創作獎原
畫特展

國立臺灣藝術教育館
TEL (02)2311-0574 

第 3 
展覽室

09/14㈢–10/02㈰ 恩典花園—周寶秀工筆花鳥畫個展
周寶秀
TEL 0920-348-131 

10/05 ㈢ –10/16 ㈰ 和風漢韻—日本書道學習聯展✿ 日本書道史勉強會
TEL 0928-231-966 

10/19 ㈢ –10/30 ㈰ 緣聚•無礙－ 2016 陳韋辰創作個
展✿

陳韋辰
TEL 0922-777-695 

南海戶
外藝廊

09/20 ㈡ –10/17 ㈠ 2016 第 9 屆台灣兒童水墨寫生比
賽作品展

財團法人福臨文化藝術基金
會、中華現代國畫研究學會
TEL (02)2336-8107



10/18 ㈡ –11/14 ㈠ 2016 第三屆鞋寶觀光工廠繪圖比
賽作品展

鞋寶觀光工廠
TEL (04)2359-0112 #156 
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♣1 h /1.5h 現場排隊索票：演出前 1 時 /1 時 30 分起索票，每人最多 2 張，索完為止。　　 
 索票，TEL 洽詢展演單位∣自由入場、自由參加、自由觀賞∣★焦點售票，TEL (02)8791-9962

 售票、優惠，TEL 洽詢展演單位∣兩廳院售票，TEL (02)3393-9888 ∣年代售票，TEL (02)2341-9898

※入場須知 1. 劇場活動，請於演出前 30 分排隊入場。
2. 南海藝文廣場活動，如遇雨天，請移至南海書院觀賞。
3. 展覽時間 09:00-17:00，週一休館。 
◎南海戶外藝廊，展期最後一日至 12:30。（主、協辦活動除外）
4. 本館展演活動若遇颱風來襲，將依人事行政局公告異動，詳情請逕洽：(02)2311-0574。

✿觀眾迴響：如欲進一步了解或回饋該活動，請連結展演單位網頁 ( 活動網頁期限至活動結束後 4 週有效 )。

封面：2016年全國學生圖畫書創作獎  大專組《操縱機器人的男孩》·圖／任乙方、文／黃靖涵

2 展演活動總表 Schedule



Oct. 2016

Exhibition & Performance Schedule for Oct. 2016

Organizer
Co-Organizer

※
If the above event(s), for any Force M

ajeure, is changed, please
    consider our center's announcem

ent as the only  principle. 

Event Venue Time Title The Presenter Entry Method

Performance 
Activities

Nan Hai 
Theater

Oct.02 – 19:30
DoNuts ONE Harmonica 
Concert ✿

DoNuts Harmonica 
Ensemble
TEL  0928-606-301

 /
$300.500 

Oct.10 – 19:30 2016 Nefertiti Arab dance 
festival

Desert Rose Arab 
Dance troupe
TEL 0918-575-196

 /
$1200 

Oct.14 – 19:30

Buzz! Welcome to Our Dry-
Cleaning Store ✿

Puppet Beings Theatre
TEL (02)2733-2020

/
$300.400
$600.800

Oct.15 –  14:30
19:30

Oct.16 –  10:30
14:30

Oct.30 – 14:30
There Comes Again, The Fun 
of Music ✿

Wang Nian Chinese 
Orchestra
TEL 0928-124-727 0928-124-727

 Exhibition 
 Activities

Exhibition 
Room 
Ⅰ . Ⅱ

Oct.01 – Oct.27
  16:00

The 2016 Original Painting 
Exhibition of Nationwide 
Students’ Picture Book 
Creation Award

National Taiwan Arts 
Education Center
TEL(02)2311-0574



Exhibition 
Room Ⅲ

Sep.14 – Oct.02 Garden of Grace PAO-HSIU CHOU  
TEL0920-348-131 

Oct.05 – Oct.16
Japanese Style of Chinese 
Origin ✿

The Study Group of 
Japan Calligraphy 
History
TEL0928-231-966



Oct.19 – Oct.30
Brought Together by Fate – 
Without Obstruction ✿

Chen Wei Chen
TEL0922-777-695 

Nan Hai 
Outdoor 
Gallery

Sep.20 – Oct.17
The 2016 Exhibition of 
Children's Ink Painting in 
Taiwan

Fu-Lin Cultural and 
Art Foundation, 
Contemporary 
Chinese Painting 
Association
TEL(02)2336-8107



Oct.18 – Nov.17
The Painting Exhibition of 2016 
3rd Painting Competition of 
Shoeney Tourism Factory

Shoeney Tourism 
Factory
TEL(04)2359-0112 #156



♣1 h /1.5h Request on the Spot Ticket：60/90 minutes before the performance.　 
 Free Ticket，TEL Exhibition Unit |  Free Admission |  Ticket Price, +              Ticket Discounts ，TEL Exhibition Unit  

ArtsTicket，TEL (02)3393-9888 |  ERA Ticket，TEL  (02)2341-9898 | ★ Amazing Point， TEL(02)8791-9962
※ Entrance Guideline 1.Please line up at the entrance to the theater 30 minutes before the performance starts.

2.If a rainy day, the activities at Nan Hai Open-Air Arts Square will be moved to Nanhai Academy.
3. Exhibition hours 09:00~17:00, Tuesday to Sunday. On the last day of the exhibition at the Nan Hai 

Outdoor Gallery, closing time is 12:30 pm.
4. If the typhoon warning issued, please refer to the Central Personnel Administration's 

announcement or contact the Center at (02)2311-0574.

✿ Audience Response：For further information or submitting feedback regarding a particular event, please link to the 
appropriate webpage of events (the webpage will remain active for 4 weeks after the respective 
closing date of an event).

3Schedule 展演活動總表  
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Oct. 2016

Exhibition Activities 展覽活動  

10.01.16:00-10.27 ∣ 六 - 四∣ 09:00-17:00 ▶週一休館∣  自由觀賞∣

2016年全國學生圖畫書創作獎
原畫特展
The 2016 Original Painting Exhibition of Nationwide 
Students' Picture Book Creation Award
指導單位∣教育部
主辦單位∣國立臺灣藝術教育館  TEL02)2311-0574
協辦單位∣苗栗縣政府文化觀光局、高雄市政府文化局

由學生自己創作故事，繪製圖畫，完成屬於孩子們獨一無

二，充滿想像的圖畫書，是多麼真切又天馬行空的感動。這份感動，即將引爆！在 2016年的夏天，

圖畫書魔法師們，觀察生活的點滴，感受生命的熱情，將愛、關懷、勇氣，幽默、智慧與分享的力

量，以想像的魔力彩筆，傳遞給你。

頒獎典禮 2016年 10月 01日 14:00，南海劇場。

聚焦賞析∣ 展出適合 3-12 歲兒童閱讀之原創性圖畫書入選以上原畫作品，留駐學生最珍貴的生活體驗

與想像。

  The stories of those picture books filled with imagination were created and painted by 
students whose true and unchained feelings are going to be ignited!  In the summer of 2016, 
these magicians of picture books will transmit and share their enthusiasm including love, 
caring, courage, humour and wisdom towards life by means of magic crayons! The Award 
Ceremony  will be held at Nan-Hei Theater at 02:00pm on Saturday, October 1th, 2016. 

Focus∣ We sincerely invite you to join in the exhibition of original excellent works or above with living 
experiences and imaginations which are suitable for children aged 3- 12.

蘇宜琳《維多和莉亞》大專組

每週日14:05-14:30
教育部學務特教司 鄭乃文司長 主持

  美學有意思  聊聊美感與美力。

美感無所不在    幸福垂手可得

FB粉絲團
國立臺灣藝術教育館×國立教育廣播電臺 合作製播

ON AIR

美感好心情 分享美感藝術、學習經驗。

101.7

FM

10/02. 10/09徐惠君
國立中興大學附屬高級中學

10/16. 10/23 陳玫妏
臺北市私立稻江高級護理家事職業學校

10/30. 11/06 簡英智
國立臺東大學美術產業學系

Exhibition RoomⅠ
第１展覽室第２展覽室 

Exhibition RoomⅡ
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南海劇場
Nan Hai Theater

10.02 ∣日∣ 19:30 ∣ 90 分鐘∣ 兩廳院售票 $300.500 ∣✿ DoNuts口琴樂團

DoNuts ONE 口琴重奏音樂會
DoNuts ONE Harmonica Concert
主辦單位∣銘傳大學銘心口琴社、DoNuts 口琴樂團
演出單位∣   DoNuts 口琴樂團  TEL0928-606-301

ONE是 DoNuts口琴樂團第一場專場音樂會。口琴重奏由

半音階口琴、和弦口琴與倍低音口琴所組成，DoNuts將透過各

式的口琴、與多樣的曲風，帶領聽眾享受如甜甜圈般、輕鬆無

負擔的口琴音樂饗宴。

聚焦賞析∣ 亞太口琴節、台灣國際口琴藝術節重奏冠軍 DoNuts 將透過各式口琴與多樣曲風，帶領聽眾

享受一場口琴音樂饗宴。

  ONE is the very first music concert by DoNuts. This harmonica ensemble consists of 
chromatic harmonica, chord harmonica, and bass harmonica.  DoNuts wants to treat the 
audience to a harmonica music feast that is as sweet and carefree as doughnuts, with a variety 
of types of harmonica providing a variety of musical styles. 

Focus∣ Champion of Asia Pacific Harmonica Festival and Taiwan International Harmonica Festival ensemble 
category – DoNuts wants to treat the audience with a harmonica music feast that is as sweet and 
carefree as doughnuts with various music styles played by various types of harmonicas.

10.10 ∣一∣ 19:30 ∣ 90 分鐘∣ ◆年代售票 $1200 ∣

2016 Nefertiti 阿拉伯嘉年華
2016 Nefertiti Arab dance festival
演出單位∣ 沙漠玫瑰舞團  TEL0918-575-196

埃及舞蹈家 Mohamed Shahin現在旅居紐約繼續推廣埃

派肚皮舞，Shahin的埃派在歐洲和美洲享有盛名，Yana榮獲

2013烏克蘭年度最佳舞者並在俄羅斯公開賽和俄羅斯奧林匹克

盃奪下數次的冠軍，Mohamed Shahin和烏克蘭派的 Yana，及

台灣的各路好手們將激盪出令人振奮的火花。

聚焦賞析∣ 邀請埃及肚皮舞王子 Mohamed Shahin，烏克蘭肚皮舞大師 Yana 及台灣頂尖舞者，演出各

種風格肚皮舞。

 Currently living in New York, Egyptian dancer &, Mohamed Shahin has never stopped 
promoting IPI Belly Dance.  Shahin’s IPI belly dance has enjoyed a great reputation in 
both Europe and America.  Yana is the 2016 Dancer of the Year in Ukraine and is a multiple 
champion in Russian Open and Russian Olympic Cup.  This year, when Mohamed Shahin, Yana, 
Ukrainian belly dance representative, and belly dancers from all over Taiwan collide, sparks are 
sure to fly!

Focus∣ The Egyptian belly dance prince Mohamed Shahin, Ukrainian belly dance master Yana and Taiwan’s 
top belly dancers will bring Taiwan audience a feast of various styles of belly dance. 

沙漠玫瑰舞團

DoNuts 口琴樂團
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Oct. 2016

Performance Activities 演藝活動

10.14-16∣五 - 日∣ 19:30、14:30 ∣ 60 分鐘∣ 兩廳院售票 $300.400.600.800 ∣✿ http://www.ooopt.com

叮咚！歡迎光臨偶家乾洗店
Buzz! Welcome to Our Dry-Cleaning Store
演出單位 | 偶偶偶劇團   TEL(02)2733-2020

偶家乾洗店裡，每天都有許多客人送洗衣物

被送來的衣物們各有各的精采故事；

門外飛來一顆紅氣球，在店內飄著彷彿四處施了魔法

開始了一連串不可思議的故事……

聚焦賞析∣ 偶偶偶劇團創團特色「物品劇場」，用生活物品演出最富創意的偶戲，

令人驚讚的想像力馳騁，不容錯過。

In our dry-cleaning store, we have many customers dropping off their dirty clothes every 
day and they each have a story to tell; 

A red balloon flies into the store, drifting in the store and casting magic spells everywhere…
A series of amazing stories thus begins…

Focus∣ The very special feature of Puppet Beings Theatre – "Object Theatre" intends to bring the 
audience the most creative puppet shows, based on daily objects.  Awe-inspiring creativity gallops 
through their show.  Don't miss it!

10.30∣日∣ 14:30 ∣ 120 分鐘∣ 電話索票  0928-124-727 ∣✿ 台北市忘年藝坊國樂團

劇樂再現
There Comes Again, The Fun of Music
演出單位 | 台北市忘年藝坊國樂團   TEL0928-124-727

台北市忘年藝坊國樂團定期音樂會，這次的表演內

容包含戲曲擊樂、西洋歌曲、經典國台語老歌及萬眾矚

目的『廖添丁音樂劇』。特邀國光劇團謝冠生先生及名

聲樂家王秀瑜小姐跨刀贊助演出。

聚焦賞析∣ 一場融合國、台、英經典歌曲及廖添丁音樂劇的節目，會擦出什麼特別的火花？一同邀請大小朋友

一起觀賞。

  This year the regular music concert by Wang Nian Chinese Orchestra will include 
percussion music from Chinese dramas, western songs, classic Mandarin/Taiwanese old songs 
and the much-awaited "Liao Tian-Ding Musical".  Mr. Xie Guan of GuoGuang Opera Company 
and the renowned vocalist Wang Xiu-Yu are invited for a special appearance in this show.

Focus∣ What kind of sparks will be ignited in a performance that has a program of classical Mandarin, 
Taiwanese and English songs and the "Liao Tian-Ding musical"? We invite both adults and children 
to join us to have a great time.

偶偶偶劇團

台北市忘年藝坊國樂團

南海劇場
Nan Hai Theater
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09.14-10.02∣三 - 日∣ 09:00-17:00 ▶週一休館∣  自由觀賞∣

恩典花園 周寶秀工筆花鳥畫個展

Garden of Grace
展出者 | 周寶秀   TEL0920-348-131

恩典是白白得到的禮物，上帝的創造是何等的豐富與美

妙，謹以畫筆呈現內心的感動和感恩，希望能榮耀主的名。

聚焦賞析∣ 工筆畫較為精謹細緻，要將物像靈動的生態，精準的

描繪，無論是以傳統的勾勒填彩或沒骨淡彩，甚至加

入西畫技法的重彩來呈現，都很耐人尋味！

Grace is a gift you received for free.  The creations of God are so rich and beautiful! I would 
like to honour the name of God by expressing how touched and grateful I am through my 
paintings.

Focus∣ The key to good Gongbi-style paintings is detail. One must strive to portray subjects as lifelike 
as possible through precise depictions. Be it traditional techniques of filling outlines with colors, 
boneless-and-l ight-color techniques or even western paint ing techniques, they are al l  very 
captivating!

10.05-16∣三 - 日∣ 09:00-17:00 ▶週一休館∣  自由觀賞∣

✿ https://www.facebook.com/events/341674 666223079/

和風漢韻 日本書道學習聯展

Japanese Style of Chinese Origin
展出單位 | 日本書道史勉強會   TEL0928-231-966

日本文字及書法發展源自中國，而逐漸演變出獨具特色的日本書風，除

了假名文字及書寫形式與中國書法不同外，紙張及裝裱方式亦甚為講究，與

中國風格截然不同。本展覽期待能透過追索中國、日本書法的傳統精髓，融

合中國傳統書法與日本假名書道元素，經由不同形制作品表現異質同構的

書法之美。

聚焦賞析∣ 本展主要以日本書道史各時期的重要作品、詩文內容作為臨摹或創作

的對象，並以各種尺寸形制表現。期待藉此展覽呈現日本書道的多元特色，令觀者感受其精緻及優

美。

  Japanese characters and calligraphy originated in China but they gradually developed 
a unique style which has become the so-called Japanese style. In addition to hiragana and 
katakana calligraphy being different from Chinese calligraphy, the Japanese also pay great 
attention to the paper they use and how they frame the calligraphy which are also totally 
different from the Chinese.  This exhibition aims to explore the essence of Chinese and 
Japanese calligraphy and display the beauty of their isomorphism through works in various 
styles that combine the elements of Chinese traditional calligraphy and Japanese hiragana and 
katakana calligraphy. 

Focus∣ This exhib i t ion inc ludes representat ive and important works from di fferent per iods in the 
development of Japanese calligraphy and artworks that copied poems or were created based on 
poems that were framed in various sizes.  Hopefully, through this exhibition, viewers will be able 
to experience the exquisiteness and elegance of the diversity of Japanese calligraphy.

周寶秀《恩典花園》

日本書道史勉強會

第 3 展覽室
Exhibition Room Ⅲ
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Oct. 2016

Exhibition Activities 展覽活動

第 3 展覽室
Exhibition Room Ⅲ

10.19-30 ∣ 三 - 日∣ 09:00-17:00 ▶週一休館∣  自由觀賞∣ 

✿ https://www.facebook.com/profile.php?id= 677263837

緣聚•無礙 2016陳韋辰創作個展

Brought Together by Fate – Without Obstruction
展出者∣陳韋辰  TEL0922-777-695

個人作品不乏絢麗的水面倒映，或是融入寬闊大地的聚花，

抑或是風景中若有似無的人群意象，均試圖探究萬物之間所存在

的照應及互通關係，意圖打造超現實幻境與象徵性的氛圍的繪畫，

個人期望透過繪畫帶給觀者視覺上的想像空間，亦在觀者倘佯於寧靜祥和的同時，對於中西哲學

所闡釋的生命之法能有更深刻的省思，也是個人創作的企圖與期望。

聚焦賞析∣ 展出透過油畫創作傳達從自然萬物中所能觀察到的一切，皆為時時刻刻的變化，相互依存、

生生滅滅的現象，這是宇宙萬物所擁有的通則，亦即不變的「法」，觀察自然，就等同觀察

這個世間的流轉與變遷，而「人」亦脫離不了這個法則。

 My artworks, whether gorgeous water reflections, massive flowers that fit seamlessly into a 
vast landscape or vague images of people in scenery, are my attempts to explore the looking-
after-each-other and mutual relations among all living things. Furthermore, while they are 
strolling in peace and tranquillity, I truly hope they will be able to gain deeper introspection 
regarding ways of lives explained in both eastern and western philosophy That is the intention 
and motivation that drives me to create all my artworks.

Focus∣ This exhibition aims to convey a message through oil paintings: everything you observe in nature 
is a phenomenon that is changing constantly, co-dependent and full of life-and –death.  This is the 
universal rule for all living things and is also the constant "law". Observing nature is to observe 
the coming and going and changing of the world; human beings are no exception to the law.

Nan Hai Outdoor Gallery

陳韋辰《照應系列 3》
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南海戶外藝廊
Nan Hai Outdoor Gallery

09.20-10.17 ∣  二 - 一∣ ▶展期最後一日至 12:30 ∣  自由觀賞∣ 

2016第9屆台灣兒童水墨寫生比
賽作品展
The 2016 Exhibition of Children's Ink Painting 
in Taiwan.
主辦單位∣ 財團法人福臨文化藝術基金會、中華現代國畫研究

學會  TEL(02)2336-8107

協辦單位∣ 國立臺灣藝術教育館
承辦單位∣ 台北國畫創作研究學會

為提倡固有傳統繪畫藝術，培養兒童對傳統水墨畫的興趣及體認，播下國畫水墨繪畫種子，自

2008年起，由中華現代國畫研究學會，福臨文化藝術基金會，國立臺灣藝術教育館，共同舉辦台

灣兒童水墨寫生比賽活動，已邁入第 9屆，期能達到兒童教育「五育並重，藝術生活化」之宗旨。

聚焦賞析∣ 本比賽採現場寫生模式，激發兒童創作能力，啟發美感空間與素養，並體驗傳統國畫水墨精

髓，傳承民族藝術。

  In order to promote the art of native traditional painting, and encourage our children to 
take an interest in and get to know traditional Chinese ink paintings, the Contemporary Chinese 
Painting Association, Fu-Li Cultural and Art Foundation, and National Taiwan Arts Education 
Center have co-organized Children's Ink Painting Competition in Taiwan annually since 2008 in 
the hope to achieve the goal of "Laying Equal Importance to the Five Disciplines while Making 
Art A Part of Daily Life" for children's education.

Focus∣ The competition requires the child participants to create a painting at the scene in the hope of 
inspiring their creativity, aesthetic sense of space and artistic cultivation.  Furthermore, it provides 
them a chance to experience the essence of Chinese ink painting and to inherit such folk art.

10.18-11.14 ∣  二 - 一∣ ▶展期最後一日至 12:30 ∣  自由觀賞∣ 

2016第三屆鞋寶觀光工廠繪圖比賽作品展
The Painting Exhibition of 2016 3rd Painting Competition of 
Shoeney Tourism Factory 
主辦單位∣ 鞋寶觀光工廠  TEL(04)2359-0112 #156

協辦單位∣國立臺灣藝術教育館

今年繪圖比賽以「我最寶貝的○○○」為主題，小朋友們用自己獨特的

創造力與豐富想像力，自由畫出自己最喜歡的人 /事 /物，作品內容多元且

用色活潑，直接表達出兒童內心最直接的情感。

聚焦賞析∣ 本展不限定繪畫材料，參賽者以八開圖畫紙獨立創作，將心中最

寶貝的部分描繪出來，觀賞者藉由作品能瞭解小小畫家心中最美

好的人事物，引發內心的那份溫暖。

  The theme of this year’s competition is "My Most Precious OOO".  Children need to use 
their creativity and imagination to paint their favourite person/event/object.  The contents of 
paintings are diverse with bright and lively colours, expressing young artists’ truest feelings.

Focus∣ This exhibit ion does not specify any materials.  Every contestant needs to paint their "most 
precious" on a piece of 8K-paper. Through their paintings, viewers wil l get to know the most 
precious person/event/object of these young painters, triggering the warmth buried in everyone…

許灝晴  臺中市教大附小 四年級

紀郁婷《我最寶貝的媽咪》  
幼稚園組中班
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Exhibition Activities 展覽活動

其餘比賽方式等相關訊息請自行上本館網站

http://web.arte.gov.tw/nsac/rules.aspx參閱實施要點

洽詢電話：(02)2311-0574分機 236

全
國
學
生

         
美
術
比
賽

105
學
年
度

參賽作品組別及類別
組別

初賽分國小組、國中組、高中（職）組，決賽

另增加大專組。

( 一）國小組：包括公、私立國小學生。

( 二） 國中組：包括公、私立國中、國中補校、

高中附設國中部、完全中學國中部學生。

( 三） 高中（職）組：包括公、私立高中職日

夜間部與進修學校學生、完全中學高中

部學生及五專前三年學生。

( 四） 大專組：除社區大學（學院）外，包括公、

私立大專院校日夜間部學生、進修學校

學生、推廣部學生、五專院校日夜間部

後二年學生及研究生。

( 一） 國小組分繪畫類、書法類、平面設計類、漫

畫類、水墨畫類、版畫類等六類。

（二） 國中組、高中（職）組及大專組分西畫類、

書法類、平面設計類、漫畫類、水墨畫類、

版畫類等六類。

類別
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105年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始，
讓孩子發現自己的潛力。
透過親手勞作，故事聆賞，
讓孩子體會
藝術與文學的無限魅力。

玩 藝 玩
玩藝書房：說故事．手作課
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志工說故事 地點：第 1 研習教室     自由入座

活動時間：週日10:00-11:00                                                                     參與對象：幼兒園、國小學生

10/02《完美的正方形》 10/09《恐怖紅蘿蔔》

10/16《正義使者:奇幻超人之卷》 10/23《誰吃了我的蘋果?》

10/30《驢子和哈巴狗》

 
活動洽詢：(02)2311-0574分機234。

藝教推廣活動 地點：研習教室     線上報名

活動時間：週六14:00-16:00                                                                      參與對象：國小學生親子組

10/08 玩墨趣 11/12 行草筆筒

 參加方式：

1. 線上報名： 請至本館全球資訊網 http://www.art.gov.tw『熱門研習』項下，

點選報名。

2. 錄取方式： 依報名先後順序錄取正取國小親子 10 組 ( 備取 5 組，遞補者另

行通知 )，額滿為止。

3. 活動費用： 每組新臺幣 300 元，並於報到當天繳交 ; 身心障礙者及低收入

戶等學員則費用全免。

4. 報名及詳細課程內容於開課前 1 個月刊登活動網站：活動內容如有異動，

依本館公告為主。

 活動洽詢：(02)2311-0574 分機 234。

105年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始，
讓孩子發現自己的潛力。
透過親手勞作，故事聆賞，
讓孩子體會
藝術與文學的無限魅力。

玩 藝 玩
玩藝書房：說故事．手作課

105年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始，
讓孩子發現自己的潛力。
透過親手勞作，故事聆賞，
讓孩子體會
藝術與文學的無限魅力。

玩 藝 玩
玩藝書房：說故事．手作課



館長

與民
有約

登記時間∣ 每月 1 至 10 日開放登記當月會面時間。

登記窗口∣ 1. 現場：臺北市南海路 43 號     2. 電話：(02)2311-0574 分機 110

 3. 傳真：(02)2375-8629　        4. 網址：http://www.arte.gov.tw

             ※1. 可以現場、電話、傳真、電子郵件、網路等方式為之，但現場及電話登記者，

                       須於各該登記期間上班日之上午 9 時至下午 5 辦理。

  2. 未用制式登記表書寫者，請載明：姓名、性別、職業、電話、地址、約談主題。

約見時間∣ 每月最後一週星期三，下午 2 時 30 分至 5 時

               ( 若遇議會期間及業務需要得另擇期辦理 )

           ※ 1. 每次約見人數以 5 人為原則，依申請登記時間先後順序及約談主題之迫切性，

排定順序。（書面或電話通知）

   2. 本活動由本人親到 ( 請攜帶國民身分證核對 )。非本人到場，取消約見資格。

   3. 如未依約見時間出席者，視同放棄，並依序遞補，登記人不得異議。

   4. 有下列情事之一者，本館不予受理登記，事後發覺者，取消約見：

⑴代理他人辦理申請登記或約見時代理他人陳情者。

⑵約談主題與本館業務之改進、建議或陳情無關或非本館權責者。

⑶係重複約見之案件。

⑷約談內容要求保密者。

   5. 本館員工不得參與本活動，或代替他人申請登記。

提醒您

藝拍即合  網路藝學園  藝論紛紛 

與民有約 Opinion Exchange14

公務人員應致力提供民眾優質生活環境，縮減貧富差距，營造均富

安康的社會。
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[  3不  ]
1.危險公共場所，不去
2.標示不全商品，不買
3.問題食品藥品，不吃

[  3不  ]
1.危險公共場所，不去
2.標示不全商品，不買
3.問題食品藥品，不吃

[  7要  ]
1.消費資訊，要充實
2.消費行為，要合理
3.消費受害，要申訴

[  7要  ]
1.消費資訊，要充實
2.消費行為，要合理
3.消費受害，要申訴

4.1950專線，要牢記
5.消保活動，要參與
6.爭取權益，要團結
7.綠色消費，要例行

4.1950專線，要牢記
5.消保活動，要參與
6.爭取權益，要團結
7.綠色消費，要例行

觀眾須知 Audience Information

1. 每人一券，憑票入場，對號入座。並請於開演前 5 分鐘入座。

2. 除兒童節目外，禁止 7 歲以下兒童入場。

3. 演出前 30 分鐘開始入場，演出場內不得錄音、錄影、攝影、隨意走動及喧嘩。

4. 請勿攜帶危險物品、食物、飲料入場。

5. 不得於場內飲食、吸煙、嚼檳榔或口香糖等。

6. 遲到觀眾應於中場休息方得進入劇場，以免影響他人觀賞。

7. 本館場地不收受花籃、花圈等賀物。

1.One ticket with assigned seating number for each person admitted. Please be seated 5 minutes before the start 
of the performance.

2.With the exception of children programs, children under 7 years old are not allowed to enter the performance venue.
3.Access to the venue 30 minutes before the performance starts.  Recording sound, video, and the taking of 

photographs is strictly prohibited, as well as walking about at will, and/or clamoring in the performance venue.
4.Food and drink are prohibited and dangerous devices of any nature, as well as inappropriate dress, including 

but not limited to slippers.
5.In order not to disrupt the performance and others, late arrivals will be allowed entry only at respective 

intermissions.
6.Our Center's venues don't accept gifts such as flower arrangements in any shape or form.
7.Our Center's venues don't accept such gifts as flower baskets, flower wreaths.



服務指南 SERVICE GUIDE
 服務專線 Phone Number

　　 TEL：(02)2311-0574轉110
　　 FAX：(02)2389-4822

 開放時間 Hours
　　週二至週日09:00-17:00
　　休館日：週一、農曆除夕、大年初一
　　（若遇特殊情況另行公告）

　　Tuesday–Sunday 09:00-17:00
Please Note: We are closed at Monday, Chinese Lunar New Year 
and the first day after it (If special conditions are called 
for additional announcements will be made).

 館  址 Address
　　10066臺北市中正區南海路43、47號　

No 43,47, Nanhai Road, Zhongzheng District, Taipei City 10066, Taiwan (R.O.C.)     

 網  址 Website

 交通路線 Transportation ＊含備低地板公車 Including Low-Floor Buses

　捷運／中正紀念堂站(2號出口，步行約7分鐘)
　　　　小南門站(3號出口，步行約10分鐘)

　公車／中正二分局站(243、248、262、304、706，步行約5分鐘)
　　　　建國中學站(單向往和平西路，1＊、204＊、630＊，步行約2分鐘)
　　　　南昌路站(3、5、18、38、227、235、241、243、295、662、663，步行約6分鐘)
　　　　南門市場站(羅斯福路各線公車，步行約7分鐘)
　　　　植物園站(1＊、204＊、630＊、242、624、907、和平幹線、藍28，步行約6分鐘)
   ※During the construction period of the Taipei MRT Wanda-Zhonghe-Shulin line (from
      May 22, 2015 to Dec., 2021), Nanhai Rd. will be one-way starting from Chongqing 
      S. Rd. going toward Heping W. Rd.
　MRT／1.Chiang Kai-Shek Memorial Hall (Exit at No.2)
　           2.Xiaonamen (Exit at No. 3)

　 BUS／1. No. 243, 248, 262, 304, 706 : to "Zhongzheng Second Police District".
        　 2. No. 1＊, 204＊, 630＊: to "ChienKuo High School"(East).
         　3. No. 3, 5, 18, 38, 227, 235, 241, 243, 295, 662, 663 : to "Nanchang Road Sec.1".
            4. No. 1＊, 204＊, 630＊, 242, 624, 907, Heping MainLine, BL28: to "Botanical Garden".
            5. All Roosevelt Road lines: to "Namen Market".

                

請附回郵（每期郵遞票價3.5元）及郵寄資料(姓名、地址、郵遞區號)，
信封註明「函索藝教資訊×期數」，逕寄本館視覺藝術教育組收。

《藝教資訊》
免費索取

請裁剪填寫以下資料，附於函索郵寄信封內

1.檢附郵資3.5元×       期＝         元※每期請備3.5元郵票1張。聯絡電話：

2.收 件 人：                           □新訂讀者。  □續訂讀者，□地址更新如下(原地址者無需R)

  收件地址：□□□-□□  

國立臺灣
藝術教育館

臺北車站

愛國東路愛國西路

和
平
西
路

南海路

羅
斯
福
路

重
慶
南
路

南
昌
路

台北植物園

國立歷史
博物館

臺北市立
建國高級中學

捷運
小南門站
3號出口

捷運中正
紀念堂站
2號出口

全球資訊網
www.arte.gov.tw

臺灣藝術教育網
ed.arte.gov.tw

facebook 
www.facebook.com

Web APP 藝教諮詢 Q&A
forum.arte.gov.tw

發行所 國立臺灣藝術教育館│發行人 吳津津│總編輯 蕭炳欽│責任編輯 周玉立

視覺設計 周兌股份有限公司│印刷 承印實業股份有限公司│翻譯 金石翻譯有限公司

非本館主辦之活動，相關資訊由主辦單位提供；如有更動，文責由主辦單位負責。

※配合捷運萬大線工程，自104年5月22日至110年12月，南海路改為西向(往和平西路)單行道。


